



TRATARON LOS SUBSIDIOS DE VIVIENDA Y TRABAJO LEGISLATIVO.

Subsecretaría de Hacienda lideró encuentro con empresarios de Tarapacá

En reunión con la comunidad empresarial de Tarapacá, la subsecretaría de Hacienda, Heidi Berner, expuso sobre la situación económica nacional, recalcando que "nosotros vemos la economía de nuestro país en una senda de estabilización".

Junto a ello, destacó que la economía chilena "ha superado los desequilibrios que venían desde el estallido social, la pandemia y con política no adecuada como fue el caso de los retiros que llevaron a un shock

bien importante en nuestro crecimiento económico, que hoy día se ha ido estabilizando".

La subsecretaría lideró el encuentro, donde los temas relevantes fueron el ajuste al programa de subsidios para la compra de viviendas y el trabajo legislativo, que fue acordado entre el Gobierno y el Congreso para 21 proyectos de ley que buscan crecimiento económico, progreso social y responsabilidad fiscal.

El delegado presidencial regional de Tarapacá, Da-

niel Quinteros, recalcó que todos los que participan en el encuentro con la subsecretaría "son responsables de construir una imagen de región, una imagen de Tarapacá hacia el resto del país, que nos permita posicionar a nuestra región como un destino turístico como un destino especial o un lugar donde se pueden hacer negocios y donde hay un estado y un ecosistema empresarial que funciona, que se coordina".

Nosotros hemos puesto Agregó que han puesto "of-

21

proyectos de ley es el trabajo legislativo que destacó la subsecretaría de Hacienda para el crecimiento económico

do a las demandas y necesidades del mundo empresarial, hemos estado pujando con mucha fuerza por ejemplo en poder contar con un sistema de servicio inteligente que facilite la inversión en la región".